

Управление по образованию
Солигорского районного исполнительного комитета

Государственное учреждение дополнительного образования
«Центр туризма и краеведения детей и молодежи
Солигорского района»

Гуманитарный проект
**«Сохранение культурно-исторического наследия
еврейского народа на территории Солигорского района»**
(сохранение исторических захоронений еврейского народа,
сохранившихся на территории Солигорского района)

г. Солигорск

1. Наименование проекта: «Сохранение культурно-исторического наследия еврейского народа на территории Солигорского района»	
2. Срок реализации проекта: 1 год	
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение дополнительного образования «Центр туризма и краеведения детей и молодежи Солигорского района»	
4. Цель проекта: сохранение культурно-исторического наследия еврейского народа на территории Солигорского района	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: сохранение исторических захоронений еврейского народа, сохранившихся на территории Солигорского района (г.п. Старобин, д. Погост, г.п. Красная Слобода); архивные исследования истории еврейских местечек Солигорского района; проведение мероприятий по увековечиванию памяти о Холокосте на территории Солигорского района; благоустройство еврейских довоенных захоронений	
6. Целевая группа: педагоги и обучающиеся в объединениях по интересам ГУДО «Центр туризма и краеведения детей и молодежи Солигорского района», представители общественных объединений	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 1. Проведение благоустройства, паспортизации и общественной мемориализации в местах массовых захоронений еврейского народа на территории Солигорского района. 2. Создание экскурсионного маршрута по значимым историческим местам, связанными с жизнью и деятельностью еврейского народа на территории Солигорского района. 3. Проведение воспитательных мероприятий с учащимися учреждений образования Солигорского района (уроки памяти, экскурсии). 4. Пополнение экспозиций музеев учреждений образования.	
8. Общий объём финансирования (в долларах США)	
Источник финансирования	Объём финансирования (в долларах США)
Средства донора	5 000
Софинансирование	1 000
9. Место реализации проекта: Республика Беларусь, Минская область, Солигорский район	
10. Контактное лицо: Волкова Галина Сергеевна, директор ГУДО «Центр туризма и краеведения детей и молодежи Солигорского района», 80174263384, e-mail: ctkdim@edus.by	

Будем рады сотрудничеству!

Department of Education
Soligorsky District Executive Committee
State Institution of Additional Education
«Children and Youth Centre
for Tourism and Local History of Soligorsk District»

Humanitarian project
**«The Jewish People Cultural and Historical Heritage
Management on the Territory of Soligorsk District»**
(preserving historical burial grounds of the Jewish people
left on the territory of Soligorsk District)

Soligorsk

1. Project name: «The Jewish People Cultural and Historical Heritage Management on the Territory of Soligorsk District»	
2. Project implementation period: 1 year	
3. Applicant organization offering the project: State Institution of Additional Education «Children and Youth Centre for Tourism and Local History of Soligorsk District»	
4. Project objective: preserving historical burial grounds of the Jewish people left on the territory of Soligorsk District	
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: preserving historical burial grounds of the Jewish people left on the territory of Soligorsk District (Starobin, Pogost, Krasnaya Sloboda); archive research of the history of Jewish settlements of Soligorsk District; holding activities to commemorate the holocaust on the territory of Soligorsk District; landscaping the Jewish pre-war burial grounds	
6. Target group: educators and students in interest groups of State Institution of Additional Education «Children and Youth Centre for Tourism and Local History of Soligorsk District», representatives of public associations	
7. A brief description of the activities within the project: 1. landscaping, certification and public memorialisation in the sites of massive Jewish burial grounds on the territory of Soligorsk District. 2. Creating a guided tour on the significant historical places connected with the lives and activities of the Jewish people on the territory of Soligorsk District. 3. Holding educational activities with students of educational institutions of Soligorsk District (lessons of memory, guided tours). 4. Enlarging the expositions of the museums of educational institutions	
8. Total funding (in US dollars)	
Source of funding	The amount of funding (in US dollars)
Donor funds	5 000
Self-financing	1 000
9. Location of the project: Republic of Belarus, Minsk Region, Soligorsk District	
10. Contact person: Halina Volkava, Head of the State Institution of Additional Education «Children and Youth Centre for Tourism and Local History of Soligorsk District», 80174263384, e-mail: ctkdim@edus.by	

We look forward to collaborating!